



Consejo Económico y Social

Distr. general
17 de febrero de 2010
Español
Original: español/francés/inglés

Continuación del período de sesiones de organización de 2010

28 y 29 de abril de 2010

Tema 4 del programa

**Elecciones, presentación de candidaturas,
confirmaciones y nombramientos**

Elección de ocho miembros del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas entre los candidatos propuestos por los gobiernos

Nota del Secretario General

1. Los siguientes son los candidatos propuestos por sus gobiernos para el Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas*:

Simon William M'Viboudoulou (Congo)

Paimaneh Hasteh (República Islámica del Irán)

Andrey A. Nikiforov (Federación de Rusia)

Adolfo Chávez Beyuma (Estado Plurinacional de Bolivia)

Alvaro Esteban Pop Ac (Guatemala)

Mirian Masaquiza (Ecuador)

Gabriel Muyuy Jacanamejoy (Colombia)

Eva Rita Katarina Biaudet (Finlandia)

Bartolomé Clavero Salvador (España)

Megan Davis (Australia)

2. Los datos biográficos de los candidatos propuestos se presentan a continuación.

* El documento E/2010/9/Add.8 contiene información sobre el mandato de los miembros del Foro Permanente y el plan para su elección, y la lista de los candidatos propuestos por los gobiernos.



Estados de África

Simon William M'Viboudoulou (Congo)

Magistrado – Director de Asuntos Jurídicos Internacionales

Formación y titulación académica

1982-1986	1 ^{er} ciclo de estudios superiores, Facultad de Derecho de la Universidad Marien, Ngouabi, Brazzaville – Congo
1986-1988	2 ^o ciclo de estudios superiores profesionales, Escuela Nacional de Administración y de la Magistratura, Brazzaville – Congo

Diplomas

1986	Licenciatura en Derecho, opción Derecho Privado
1988	Diploma de la Magistratura

Experiencia profesional

Mayo de 2008 hasta la fecha	Director de Asuntos Jurídicos Internacionales, Ministerio de Justicia y Derechos Humanos, Brazzaville – Congo.
1999-2009	Vicepresidente del Tribunal de Primera Instancia de Owando y Presidente interino del Tribunal de Instancia de Oyo.
1999-2009	Miembro de la Comisión de Admisibilidad al Estatuto de Refugiado.
1998-1999	Vicepresidente del Tribunal de Primera Instancia de Dolisie y Presidente interino del Tribunal de Primera Instancia de Madingoou.
1996-1998	Presidente de la 2 ^a Sala Correccional del Tribunal de Primera Instancia de Pointe-Noire.
1994-1996	Juez del Tribunal de Primera Instancia de Impfondo.
1989-1994	Juez del Tribunal de Primera Instancia de Pointe-Noire.

Otra experiencia pertinente

- Seminario de la OHADA (Organización para la Armonización del Derecho Mercantil en África), agosto de 2004, Brazzaville
- Seminario del Organismo de Cooperación Internacional de Corea (KOICA) sobre el desarrollo de África, abril-mayo de 2007, Seúl (República de Corea)
- Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito, Conferencia de Ministros de Justicia, Rabat (Marruecos), mayo de 2008
- Oficina de las Naciones Unidas contra la Droga y el Delito, participación en un seminario celebrado en Saly, Dakar (Senegal), junio de 2008

- Programa multirregional de cooperación en la lucha contra la delincuencia transnacional, Departamento de Estado de los Estados Unidos, Washington, D.C., octubre de 2008
- Conferencia internacional sobre los derechos de la mujer y del niño, San Francisco, California, febrero de 2009
- Participación en el 46° período de sesiones de la Comisión Africana de Derechos Humanos, Banjul (Gambia), noviembre de 2009
- Consultor nacional independiente del Ministerio de Asuntos Sociales y del UNICEF para la elaboración del informe periódico de 2005-2010 sobre la aplicación de la Convención sobre los Derechos del Niño (misión en ejecución desde diciembre de 2009)

Idiomas oficiales de las Naciones Unidas: francés e inglés

Estados de Asia

Paimaneh Hasteh (República Islámica del Irán)

Nacionalidad: Iraní

Idiomas: Inglés, árabe (conocimiento), persa (lengua materna)

Formación y títulos académicos

- 1988 Licenciada en Ciencias, Salud Ocupacional y Ambiental; Universidad Estatal de Wayne, Escuela de Farmacia y Salud Asociada, Detroit, Michigan (Estados Unidos de América).
- 1985 Estudios de posgrado, Ciencias Ambientales, Escuela de Salud Pública, Universidad de Michigan, Ann Arbor, Michigan (Estados Unidos de América).
- 1984 Bachiller en Ciencias, Ciencias Ambientales, Universidad de Kansas (Estados Unidos de América).

Experiencia profesional

- 2008 hasta la fecha Experta, Directora de Publicaciones – Ministerio de Relaciones Exteriores, Teherán.
- 2007- 2008 Consultora, División de Asia y el Pacífico, Fondo de Población de las Naciones Unidas, Nueva York.
- 2003-2007 Asesora Especial, Derechos Humanos y Asuntos Sociales, Misión Permanente de la República Islámica del Irán ante las Naciones Unidas, Nueva York.
- 2000-2003 Directora, Departamento de Derechos Humanos y Asuntos de la Mujer, Ministerio de Relaciones Exteriores, Teherán.
- 1998-2000 Directora, Departamento de Asuntos Sociales Internacionales y de la Mujer, Ministerio de Relaciones Exteriores, Teherán.
- 1993-1998 Asesora del Alcalde de Teherán en temas ambientales, Teherán.
- 1992-1998 Directora General, Empresa de Control de la Calidad del Aire (AQCC), Municipalidad de Teherán, Teherán.
- 1995-1997 Instructora, Estudios Ambientales, Universidad de Azad, Teherán.
- 1991-1992 Directora, Departamento de Control de Contaminación del Aire, Empresa de Control del Tráfico, Municipalidad de Teherán, Teherán.

Participación y cargos en foros regionales e internacionales

- 2007 45° período de sesiones de la Comisión de Desarrollo Social, Nueva York; 51° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York.
- 2006 50° período de sesiones de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York; Comité especial encargado de

- preparar una Convención internacional sobre los derechos de las personas con discapacidad, Nueva York; Tercera Comisión, sexagésimo período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, Nueva York.
- 2005-1998 Períodos de sesiones anuales de la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, Nueva York; períodos de sesiones de la Tercera Comisión de la Asamblea General, Nueva York.
- 2000 Reunión conjunta sobre el diálogo entre la República Islámica del Irán y Finlandia sobre los derechos humanos y la mujer, Helsinki.
- 2000-2003 Períodos de sesiones anuales de la Comisión de Derechos Humanos, Ginebra.
- 2003 Reunión conjunta sobre derechos humanos entre la República Islámica del Irán y la Unión Europea, Bruselas.
- 2002 Reunión conjunta sobre derechos humanos entre la República Islámica del Irán y la Unión Europea, Teherán.
- 2001 Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD), reunión de personalidades de Asia Central y Meridional sobre medio ambiente y energía, Bishkek.
- 1997 Religión, Ciencia y Medio Ambiente, Simposio II – El Mar Negro en Crisis.
- 1992-1996 Organización de las Naciones Unidas para el Desarrollo Industrial (ONUDI), Reuniones del Grupo de Expertos en inspección técnica de vehículos automotores en uso para el control de las emisiones en la región de Asia y el Pacífico, coordinación central.

Dirección de proyectos internacionales

- 1994-1997 Plan maestro integrado para el control de la contaminación del aire en Teherán y sus zonas circundantes, en cooperación con el Organismo del Japón para la Cooperación Internacional (JICA).
- 1993-1997 Plan de reducción de las emisiones para la flota de vehículos de transporte de Teherán, financiado por el Fondo para el Medio Ambiente Mundial (FMAM).

Trabajos de investigación

- 2007 Estudio global sobre la evaluación del impacto ambiental en la isla de Qeshm, República Islámica del Irán.
- 1994 Estudio de viabilidad sobre la aplicación del procesamiento de imágenes en la contaminación del aire urbano, Teherán.
- 1996 Estudio de viabilidad sobre el fenómeno de la niebla fotoquímica en la ciudad de Teherán, República Islámica del Irán.
- 1996 Estudio analítico sobre la concentración de los compuestos orgánicos volátiles en tres grandes gasolineras en Teherán, República Islámica del Irán.

- 1995 Estimación del costo real por kilómetro recorrido en Teherán y estudio sobre las emisiones industriales, Teherán.
- 1995 Análisis de la calidad del aire en los terminales de autobuses urbanos e intermunicipales, Teherán.
- 1994 Efectos de los aceites para motores de dos tiempos en las emisiones de las motocicletas, Teherán.
- 1993 Efectos de la sincronización y los servicios cíclicos en la reducción de las emisiones de los motores de gasolina, Teherán.

Publicaciones e informes técnicos

- 1995 Informe sobre las ciudades, Simposio mundial sobre la contaminación en las grandes ciudades, Organización Mundial de la Salud, Padua. Informe sobre los países, Reunión de estudio sobre gestión y control ambiental, Organización Internacional de Normalización (ISO 14000), Organización Asiática de Productividad, Hong Kong (Región Administrativa Especial de China).
- Efectos del uso de aceites para motores de dos tiempos en la reducción de las emisiones de monóxido de carbono, hidrocarburos y óxido de nitrógeno en las motocicletas – Actas de la Conferencia Internacional sobre Vehículos Automotores y Medio Ambiente, Teherán.
- Estudio sobre las tendencias internacionales en el control de las emisiones de los motores diesel hasta 1995, Actas de la Conferencia Internacional sobre Vehículos Automotores y Medio Ambiente, Teherán.
- Gestión ambiental en Teherán: Coloquio de la ONUDI sobre Industrialización y Desarrollo Urbano, Viena.
- Planes de acción para mejorar las condiciones de vida en Teherán, Conferencia Internacional sobre Asentamientos Urbanos, Dubai.
- Informe sobre los países, Coloquio Internacional de Alcaldes sobre el Desarrollo Social, Nueva York.
- 1994 Informe sobre las ciudades – Cumbre de Dirigentes Locales sobre el Cambio Climático y el Medio Ambiente Urbano, Amsterdam.
- Informe sobre los países, Reunión de Grupo de Expertos sobre Homologación para el Control de Emisiones en la Región de Asia y el Pacífico (ONUDI), Yakarta.
- Informe sobre las ciudades, Conferencia Mundial sobre Gestión Metropolitana, Tokio.
- Informe sobre los países, Tercera Conferencia sobre las Capitales Mundiales, Tokio.

Informe sobre los países, Reunión de Grupo de Expertos sobre los efectos de las normas para combustibles en las emisiones de los vehículos automotores (ONUDI), Beijing.

El tiocianato en la saliva: un indicador químico del consumo de cigarrillo, Actas de la Segunda Conferencia Internacional sobre Planeación y Gestión Ambiental, Teherán.

Inspección de vehículos automotores en uso en Teherán, Reunión del Grupo de Expertos en inspección técnica de vehículos automotores en uso para el control de las emisiones en la región de Asia y el Pacífico (ONUDI, PNUD), Seúl.

Informe sobre las ciudades, Cumbre de Dirigentes Locales sobre el Cambio Climático y el Medio Ambiente Urbano, Naciones Unidas, Nueva York.

Estados de Europa Oriental

Andrey A. Nikiforov (Federación de Rusia)

Lugar de nacimiento: Moscú

Formación y experiencia profesional

1981	Egresado del Instituto Estatal de Relaciones Internacionales de Moscú.
1982-1983	Embajada de la URSS en Jamaica.
1983-1989	Agregado, Tercer Secretario, Departamento Latinoamericano, Ministerio de Relaciones Exteriores de la URSS.
1989-1993	Tercer Secretario, Embajada de la URSS/Federación de Rusia en la República Cooperativa de Guyana.
1993-1995	Primer Secretario, Departamento de Cooperación Internacional Humanitaria y Cultural, Ministerio de Relaciones Exteriores de la Federación de Rusia; miembro de la Misión Internacional Cuatripartita sobre los Refugiados en Georgia/Abjasia.
1995-1999	Primer Secretario, Consejero, Misión Permanente de la Federación de Rusia ante las Naciones Unidas, Nueva York.
1999-2002	Jefe de División, Departamento de Asuntos de Compatriotas y Derechos Humanos, Ministerio de Relaciones Exteriores de la Federación de Rusia.
2002-2007	Consejero, Alto Consejero (Director de la División de Derechos Humanos y Asuntos Sociales), Misión Permanente de la Federación de Rusia ante las Naciones Unidas, Nueva York.
2007 al presente	Director Adjunto, Departamento de Asuntos Humanitarios y Derechos Humanos, Ministerio de Relaciones Exteriores de la Federación de Rusia.
2008 al presente	Experto, Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas de las Naciones Unidas.

Participación en foros internacionales

1993-2007	Períodos de sesiones de la Comisión de Derechos Humanos y el Consejo de Derechos Humanos de las Naciones Unidas, del Comité Ejecutivo del Programa del Alto Comisionado para los Refugiados, y del Consejo de la Organización Internacional para las Migraciones (OIM).
1995	Comité preparatorio de la Cumbre Mundial sobre Desarrollo Social, Copenhague.
1995	Comité preparatorio de la Cuarta Conferencia Mundial sobre la Mujer, Beijing.

-
- | | |
|-----------|--|
| 1995-2006 | Períodos de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas, el Consejo Económico y Social, la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer, la Comisión de Desarrollo Social y el Comité encargado de las organizaciones no gubernamentales. |
| 1999-2002 | Reuniones del grupo directivo de la Conferencia sobre los refugiados y las personas desplazadas en el territorio de la antigua Unión Soviética. |
| 2000-2001 | Períodos de sesiones de la Subcomisión de Promoción y Protección de los Derechos Humanos de la Comisión de Derechos Humanos de las Naciones Unidas. |
| 2002 | Vigésimo séptimo período extraordinario de sesiones de la Asamblea General sobre la infancia. |
| 2002-2006 | Períodos de sesiones del Foro Permanente para las Poblaciones Indígenas de las Naciones Unidas. |
| 2002-2006 | Comité Especial encargado de preparar una convención internacional amplia e integral para proteger y promover los derechos y la dignidad de las personas con discapacidad. |
| 2005 | Cumbre 2005. |
| 2005-2006 | Consultas de participación abierta de la Asamblea General sobre la cuestión del establecimiento de un Consejo de Derechos Humanos. |
| 2006 | Reunión de Alto Nivel sobre Migración y Desarrollo. |

Idiomas oficiales de las Naciones Unidas: español, inglés, ruso

Estados de América Latina y el Caribe

Adolfo Chávez Beyuma (Estado Plurinacional de Bolivia)

Adolfo Chávez Beyuma inició su formación académica en Tumichuca, Departamento del Beni, y se graduó como bachiller en el colegio Eduardo Avaroa, en la ciudad de Riberalta. Luego estudió teología en el Instituto Tecnológico Alborada, en la ciudad de Guayaramerín.

Después de varios años de ausencia de su tierra natal, el Sr. Chávez Beyuma regresó en 1994 luego de haber concluido sus estudios. Allí empezó a participar en cargos comunales y pronto fue elegido por la Corte Departamental Electoral como jurado para las elecciones nacionales.

Después trabajó como profesor en la escuela de Tumupasa hasta 1997. Ese mismo año ocupó el cargo de pastor en una iglesia evangélica y dio sus primeros pasos en el Consejo Indígena del Pueblo Tacana (CIPTA), una influyente organización en el movimiento indígena. El Sr. Chávez Beyuma fue elegido Secretario de Tierra y Territorio de la Central de Pueblos Indígenas de La Paz, en representación del pueblo indígena tacana. Fue reelegido en 1999 y ejerció el cargo hasta 2002.

El año siguiente y en 2004 trabajó como corregidor en la localidad de Tumupasa bajo el mandato de la asamblea comunal.

Entre 2001 y 2003 fue co-coordinador, con Zulema Lehm, en la elaboración de la Estrategia de Manejo de Recursos Naturales de la Tierra Comunitaria de Origen (TCO) Tacana 2001-2005. Con el apoyo financiero de Wildlife Conservation Society (WCS)/Bolivia, dirigió a un equipo de tecnólogos que dependían de expertos locales y comunales en materia de conocimientos y gestión territorial.

Con el apoyo de su pueblo natal de Tacana, en 2003 el Sr. Chávez Beyuma fue elegido representante ante la Unidad de Territorialidad Indígena de las Tierras Bajas.

Desde 2004 el Sr. Chávez Beyuma ha colaborado en el proceso de gestión territorial, lo cual llevó a su elección por el Consejo Indígena del Pueblo Tacana (CIPTA) como Coordinador de Recursos Naturales No Maderables. Como tal promovió el debate y la consolidación de las empresas comunitarias, aplicando el Código de Comercio respecto de la diferenciación entre esas empresas.

El pueblo de Tacana eligió al Sr. Chávez Beyuma como candidato para la Asamblea General de la Central de Pueblos Indígenas de La Paz (CPILAP), en donde se eligieron candidatos para representar la Gran Asamblea. Ocupó el cargo de Director de la Confederación de Pueblos Indígenas de Bolivia durante cuatro años. Luego fue elegido por la Asamblea de la CPILAP como candidato de la CIDOB, y en agosto de 2006 fue elegido miembro de la Asamblea, cargo que ocupa en la actualidad.

Alvaro Esteban Pop Ac (Guatemala)

El Sr. Pop Ac (Maya Q'eqchi) es un analista político, con estudios en ciencias políticas y relaciones internacionales en la Universidad Rafael Landívar. Ha sido en los últimos 15 años activista por los derechos de los pueblos indígenas, especialmente llamando la atención de la comunidad nacional e internacional sobre la situación en educación, derechos humanos, sexualidad, salud y ciudadanía.

Fundador y actual responsable general del Organismo Naleb', institución de la sociedad civil que se ha especializado en análisis del presupuesto nacional, diálogo y debate sobre la reforma del Estado en sociedades multiculturales, participación política de pueblos indígenas y construcción de insumos para la labor legislativa en Guatemala (1997-2008).

Jefe de Misión Indígena de Observación Electoral, 1999, 2003 y 2007.

Columnista de Prensa Libre. Fundador y director editorial de la Revista trimestral BAQ'TUN. Miembro del Consejo Académico de la Cátedra Organización de las Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura (UNESCO) sobre comunicación para el fortalecimiento de la diversidad cultural en Guatemala.

Presidente de la Junta Directiva de Save The Children Guatemala.

Socio/directivo de la Asociación de Investigación y Estudios Sociales (ASIES). Miembro del Grupo Visión de País.

Directivo de la Fundación SOROS Guatemala.

Miembro del Grupo de Apoyo al Proyecto centroamericano de educación "Primero aprendo" para la superación del trabajo infantil.

Jurado del Programa HÉROES ANÓNIMOS, encabezado por el Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD)/Bancafé.

Ha mantenido una constante vinculación con las instituciones y organizaciones indígenas (mayas y garífunas especialmente) que trabajan en el área rural. En este sentido ha sido el responsable de entablar una discusión provocadora con medios de comunicación, funcionarios de la comunidad internacional, empresarios y funcionarios del gobierno alrededor del fenómeno del VIH/SIDA en las comunidades rurales e indígenas.

Coordinador ejecutivo de la Campaña Nacional de Diálogo Interétnico: "¡Nuestra diversidad es nuestra fuerza!", coalición de diversas instituciones nacionales operada por el Centro de investigaciones Regionales de Mesoamérica (CIRMA). Herramienta fundamental de esta campaña fue la exposición interactiva "¿Por qué estamos como estamos?" (1999-2005).

Coordinó la Comisión Nacional de Reforma Constitucional de los Pueblos Indígenas, que implicó la elaboración consensuada con el liderazgo indígena y político en general del país de la propuesta de reforma constitucional para su discusión y aprobación en el Congreso de la República (1997-1998).

Participó en el proceso preparatorio del Acuerdo Identidad y Derechos de los Pueblos Indígenas (acuerdo sustantivo de los Acuerdos de Paz en Guatemala) y posteriormente en la negociación del Pacto Fiscal (1993-1994).

Algunas de las acciones internacionales son:

- Invitado de Honor de los Reyes de España
- Programa de Visitantes Internacionales del Departamento de Estado de los Estados Unidos de América
- Reunión anual del Grupo de Biarritz (asociación de ex presidentes de América Latina)
- Panelista en la Asamblea de Gobernadores del Banco Interamericano de Desarrollo (BID)
- Conferencista en el Congreso Anual de la Latin American Studies Association (LASA)
- Analista de la reforma constitucional en Bolivia
- Expositor en el intercambio de experiencias de la reforma fiscal para la firma del Pacto por la Educación por parte de los candidatos a la Presidencia de México, convocado por el UNICEF.

Mirian Masaquiza (Ecuador)

Cargo actual

Primer Secretaria, Misión Permanente de Ecuador ante las Naciones Unidas

Formación académica

- 2003 Especialista en Derechos Humanos.
Programa Andino de Derechos Humanos, Universidad Andina Simón Bolívar, Quito.
- 2001 Derechos humanos Internacionales y derechos de los pueblos indígenas.
Programa de Becas Indígenas de la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos de las Naciones Unidas, Ginebra, Suiza.
- 1998 Licenciada en Administración de Empresas de Turismo, Universidad Tecnológica Equinoccial (UTE) Quito, Ecuador.

Experiencia profesional

- 2009 al presente Primer Secretaria, Misión Permanente del Ecuador ante las Naciones Unidas.
- 2008-2009 Primer Secretaria, Oficina de la Presidencia del sexagésimo tercer período de sesiones de la Asamblea General de las Naciones Unidas.
- 2004-2008 Oficial sobre Asuntos Sociales de la Secretaría del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas de las Naciones Unidas.
- 2004 Consultora para el Banco Interamericano de Desarrollo.
- 2003 Consultora de la Secretaría del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas para la preparación del Foro Mundial de Pueblos Indígenas y de la Sociedad de la Información, Cumbre Mundial de la Sociedad de la Información, Nueva York.
- 2003 Asistente sobre Asuntos Internacionales de la Confederación Nacional de Organizaciones Campesinas, Indígenas y Negras del Ecuador (FENOCIN).
- 2002 Coordinadora del Departamento de Asuntos Internacionales del Instituto para el Desarrollo Social y de las Investigaciones Científicas (INDESIC) y la FENOCIN.
- 2002 Consultora para la preparación y el seguimiento de la primera sesión del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas, Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos.
- 1999-1991 Coordinadora del Proyecto Agroturismo, FENOCIN.

Otra experiencia pertinente

Durante cinco años la Sra. Masaquiza (Kichwa-Salasaca) fue miembro del personal de la Secretaría del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas, como parte del equipo que sirvió de facilitador y testigo de varios sucesos históricos relacionados

con la labor realizada por las Naciones Unidas a favor de los pueblos indígenas: la proclamación del Segundo Decenio Internacional de los Pueblos Indígenas del Mundo y su Programa de Acción, la aprobación por la Comisión de la Condición Jurídica y Social de la Mujer de una resolución sobre la mujer indígena después del examen de los 10 años de ejecución de la Declaración de Beijing y su Plataforma de Acción y la histórica Declaración sobre los derechos de los pueblos indígenas.

La Sra. Masaquiza fue miembro fundador de la Secretaría del Foro Permanente; allí contribuyó en diversos campos, entre los que figuran apoyo a las comunicaciones, cuestiones de género, asuntos interinstitucionales, contacto con pueblos indígenas, análisis político y cuestiones culturales y educativas.

Idiomas oficiales de las Naciones Unidas: español, inglés

Gabriel Muyuy Jacanamejoy (Colombia)

Coordinador del programa de capacitación y formación

Formación académica

- 1984-1987 Estudios en Antropología, Universidad Bolivariana, Medellín.
- 1988 Licenciado en Filosofía, Universidad Mariana, Pasto.
- 2007-2008 Estudios de Maestría en Gobierno y Política Pública, Universidad Externado de Colombia.

Experiencia profesional

- 2009 Coordinador del programa de capacitación y formación del Fondo para el Desarrollo de los Pueblos Indígenas de América Latina y el Caribe.
- 2008-2009 Consultor/coordinador, PNUD, Colombia.
- 2008-2009 Consultor/coordinador, Consejo Noruego para Refugiados, Colombia.
- 2008 Asesor externo, Ministerio de la Cultura, Colombia.
- 2001-2008 Defensor del Pueblo Delegado para Indígenas y Minorías Étnicas de la Defensoría del Pueblo de Colombia.
- 2000-2001 Asesor general de la Escuela Superior de Administración Pública.
- 1999 Catedrático en la Universidad Militar Nueva Granada.
- 1991 Asesor, Asamblea Nacional Constituyente de Colombia.
- 1991-1998 Senador de la República de Colombia.

Otra experiencia pertinente

Filósofo, con estudios en antropología y Maestría en Gobierno y Políticas Públicas de las Universidades Mariana de Pasto, Bolivariana de Medellín y Externado de Colombia.

Amplia experiencia en áreas de desarrollo humano y educativo, en temas indígenas y de los grupos étnicos, al igual que en lo relacionado con el derecho ambiental, político, económico y administrativo a nivel nacional e internacional. Investigación social, cultural y de derechos humanos, colectivos e integrales de los grupos étnicos.

Conferencista en foros, congresos y universidades a nivel nacional e internacional. Autor de diferentes artículos sobre temas educativos, ambientales, sociales, culturales, políticos y étnicos publicados en diferentes revistas y libros especializados editados en Colombia y exterior.

Indígena del Pueblo Inga del Valle de Sibundoy, Putumayo (Colombia). De gran trayectoria en la Organización Nacional Indígena de Colombia (ONIC), de la que fue Vicepresidente, y dos veces senador de la República en representación del Movimiento Indígena de Colombia.

Impulsor de procesos sociales y organizativos comunitarios a nivel regional y local. Defensor del Pueblo delegado para los asuntos indígenas y de las minorías étnicas de la Defensoría del Pueblo de Colombia.

Habilidad para facilitar la construcción colectiva de diálogos en temas relacionados con derechos humanos, territoriales y étnicos entre los pueblos indígenas, las minorías étnicas y el Estado.

Idiomas oficiales de las Naciones Unidas: español

Estados de Europa Occidental y otros Estados

Eva Rita Katarina Biaudet (Finlandia)

Formación y títulos académicos

Estudios de derecho, Universidad de Helsinki

Experiencia profesional

- 2007-2009 Representante especial y coordinadora para la lucha contra la trata de personas de la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa (OSCE)
- 1991-2006 Miembro del Parlamento
- 1999-2000 Ministra de Salud y Servicios Sociales
- 2002-2003 Ministra de Salud y Servicios Sociales
- 1989-1990 Directora de Planificación, Partido Popular Sueco

Otra experiencia pertinente

Miembro de las siguientes comisiones parlamentarias: Comisión de Relaciones Exteriores, Comisión de Finanzas, Comisión para el Medio Ambiente, Comisión de Asuntos Sociales y de Salud, Comisión de Empleo e Igualdad, Subcomisión para la Educación y la Ciencia, Subcomisión para Asuntos Sociales y Laborales, Delegación de Finlandia ante el Consejo Nórdico, Delegación de Finlandia ante la Asamblea Parlamentaria de la Organización para la Seguridad y la Cooperación en Europa, Delegación de Finlandia ante la Conferencia de Parlamentarios de la Región Ártica.

Misiones internacionales: Oficina de Instituciones Democráticas y Derechos Humanos (OIDDH)/OSCE (Mecanismo de Moscú, registro de expertos) 2006-2009; Líderes Mundiales para el Mañana (Foro Económico Mundial) 2001-2004; Consejo del Partido de los Demócratas Liberales Europeos (ELDR), 1995.

Cargos municipales de confianza: Concejo Municipal de Helsinki, Junta Municipal sobre Cuestiones Ambientales de Helsinki, Junta Directiva del Hospital Universitario de Helsinki.

Idiomas oficiales de las Naciones Unidas: francés, inglés

Bartolomé Clavero Salvador (España)

Cargo actual: Profesor y Director de Departamento: Historia del Derecho, Facultad de Derecho, Universidad de Sevilla

Formación y títulos académicos

1972 Doctorado en Derecho por la Universidad de Sevilla.

Experiencia profesional

1969-1973	Profesor asistente, Historia del Derecho, Facultad de Derecho, Universidad de Sevilla.
1973-1976	Profesor asociado, Historia del Derecho, Facultad de Derecho, Universidad de Sevilla.
1976-1980	Profesor titular, Historia del Derecho, Facultad de Derecho, Universidad de Sevilla.
1980-1989	Catedrático/Director de Departamento, Historia del Derecho, Facultad de Derecho, Universidad de Cádiz.
1989 al presente	Catedrático/Director de Departamento, Historia del Derecho, Facultad de Derecho, Universidad de Sevilla.

Otra experiencia pertinente

El Dr. Clavero, catedrático y director de departamento en la Universidad de Sevilla y profesor de derecho indígena y programas de políticas indígenas en esa universidad y en otras universidades españolas y latinoamericanas, es muy conocido por su trabajo en investigación, promoción y protección de los derechos de los pueblos indígenas, tanto a nivel nacional como internacional, y es autor de varios libros sobre la historia y el derecho de los pueblos indígenas. El Dr. Clavero ha cooperado regularmente, desde su inicio y como miembro del personal académico, con el Programa de Becas para Indígenas de la Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos. En el campo de la cooperación internacional, el Dr. Clavero fue asesor principal para el UNICEF en seminarios para la aplicación del MANUD (Marco de Asistencia de las Naciones Unidas para el Desarrollo) en Bolivia (enero de 2001). En 2007, el profesor Clavero fue nombrado miembro del Foro Permanente para las Cuestiones Indígenas por un período inicial de tres años (2008-2010). En ejercicio de su cargo como miembro del Foro Permanente, el Dr. Clavero ha presentado los siguientes documentos: una ponencia sobre la importancia y la condición singular de la Declaración sobre los derechos de los pueblos indígenas en relación con las normas internacionales de derechos humanos; un informe sobre el mandato que se deriva de la Declaración para todos los organismos, órganos y programas de las Naciones Unidas (en coautoría con Carsten Smith); y un informe sobre los derechos de la naturaleza y los derechos de la Madre Tierra (en coautoría con Carlos Mamani). Como miembro del Foro Permanente, el Dr. Clavero también ha participado en diversos seminarios de expertos y de divulgación y en visitas a países, y contribuyó a la primera publicación importante sobre la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas: *Haciendo que la Declaración funcione. Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas* (2009).

Idiomas oficiales de las Naciones Unidas: español, inglés

Megan Davis (Australia)

Cargo actual: Directora, Centro de Derecho Indígena y Profesora Titular

Formación y títulos académicos

Enero de 2010	Universidad Nacional de Australia, candidata a Ph.D. (Derecho)
2003	Universidad Nacional de Australia, Maestría en Derecho (LLM) (Derecho Internacional)
2000	Universidad Nacional de Australia, Diploma de posgrado en prácticas jurídicas (GDLP)
1999	Universidad de Queensland, Licenciada en Derecho (LLB)
1998	Universidad de Queensland, Bachiller en Humanidades (Estudios australianos) (BA)

Experiencia profesional

2006 al presente	Directora, Centro de Derecho Indígena y Profesora Titular, Facultad de Derecho, Universidad de Nueva Gales del Sur
2004-2006	Investigadora principal, Casa Indígena Jumbunna de Aprendizaje, Universidad Tecnológica de Sydney
2002-2004	Directora, Proyecto de derechos y garantías fundamentales, Centro de Derecho Público Gilbert+Tobin, Universidad de Nueva Gales del Sur
2000-2002	Asesora jurídica, Comisión para Aborígenes e Isleños del Estrecho de Torres
1999	Becaria indígena de las Naciones Unidas, Oficina del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos
1998-1999	Investigadora de temas jurídicos, Foundation for Aboriginal Islander Research Action
1995-1999	Auxiliar jurídica, Comisión para Aborígenes e Isleños del Estrecho de Torres

Otra experiencia pertinente

Megan Davis es Comisionada del Tribunal de Territorio y Medio Ambiente de Nueva Gales del Sur. Desde hace 10 años participa en programas de divulgación internacional de cuestiones indígenas de las Naciones Unidas. Fue la primera indígena australiana seleccionada como becaria indígena de las Naciones Unidas en la Oficina del Alto Comisionado para los Derechos Humanos en Ginebra, en 1999. Desde entonces ha participado activamente en la divulgación de temas indígenas en las Naciones Unidas y ha trabajado como asesora jurídica para la Foundation for Aboriginal Islander Research Action (FAIRA) y la Comisión para Aborígenes e Isleños del Estrecho de Torres en el Grupo de Trabajo sobre Pueblos Indígenas de las Naciones Unidas, el Grupo de Trabajo de las Naciones Unidas encargado de la elaboración del proyecto de declaración sobre los derechos de los pueblos indígenas,

y el Foro Permanente de las Naciones Unidas sobre Cuestiones Indígenas. En los últimos 10 años Megan ha sido consultora del Instituto de Investigaciones de las Naciones Unidas para el Desarrollo Social (UNRISD), el Instituto de las Naciones Unidas para Formación Profesional e Investigaciones (UNITAR) y la Organización Mundial de la Propiedad Intelectual (OMPI). En el Centro de Derecho Indígena ha supervisado la preparación, para la Comisión de Derechos Humanos, de informes paralelos sobre cuestiones indígenas relacionados con el Pacto Internacional de Derechos Civiles y Políticos, el Pacto Internacional de Derechos Económicos, Sociales y Culturales, el Comité de los Derechos del Niño y el Comité para la Eliminación de la Discriminación contra la Mujer. En 2005 intervino en el Comité de los Derechos del Niño. La Sra. Davis ha publicado varios textos sobre los derechos indígenas en el derecho internacional. Es la representante de Australia en el Comité de Derechos Indígenas de la Asociación de Derecho Internacional y en la actualidad está escribiendo un texto jurídico con la Dra. Sarah Pritchard sobre la Declaración de las Naciones Unidas sobre los Derechos de los Pueblos Indígenas en el derecho australiano. Su tesis doctoral trata sobre el derecho a la libre determinación en el derecho internacional y las mujeres aborígenes en Australia. La Sra. Davis es una mujer aborigena Cobble Cobble y su familia proviene del sureste de Queensland y las islas de los Mares del Sur.

Idiomas oficiales de las Naciones Unidas: inglés
